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Binoola,

was nützt uns der Abstieg von Frankfurt wenn wir nicht aufsteigen,
die sind dann einwirklicher Konkurent in der zweiten Liga.

Wir sollten auch niemanden den Abstieg gönnen, ich mag die
Eintracht auch nicht, solche Wünsche schlagen oft negativ zurück.

Nehmen wir es einfach wie es kommt, am besten ist wir steigen auf
und warten wie sich alles entwickelt, den Klassenerhalt müssen
wir mit und ohne Frankfurt als Gegner schaffen.
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